
Herr Hahn und Herr Schaarschmidt bitten den Fachdienst Allgemeiner Sozialer Dienst da-
rum, in einer der nächsten Sitzungen des Finanzausschusses darzulegen, inwieweit die 
prognostizierte Einsparung von 500.000 Euro jährlich noch realistisch ist bzw. ab wann da-
mit gerechnet werden kann. 
 


